
 Grazie all’invito di Wind e del suo Titolare Moreno Ragno avremo a disposizione per tutto 

il mese di dicembre nella prestigiosa collocazione del negozio Wind di piazza Unità degli spazi 

espositivi dove potremo collocare alcune immagini ed altri oggetti rappresentativi della nostra 

Associazione.  

In tale modo vogliamo dare  alla comunità  cittadina una testimonianza tangibile e visibile della 

nostra presenza e del nostro impegno nel contesto sociale cittadino, impegno che ha radici nel 

lontano dopo guerra. 

Il Sant’Andrea ha  infatti alle spalle una lunga storia (l’Associazione è stata costituita nel 1946) e 

svariate centinaia di atleti hanno militato per i colori bianco azzurri nel corso del tempo 

Attualmente tra sezione calcio e sezione pallavolo facciamo praticare attività sportiva agonistica a 

quasi 300 atleti che militano in 13 squadre della sezione calcio maschile ed in 3 squadre della 

sezione pallavolo femminile, oltre all’attività dei piccolissimi atleti degli anni verdi della sezione 

calcio,  seguiti  da una cinquantina tra dirigenti e tecnici che assicurano quotidianamente con 

passione la loro competenza per fare maturare i nostri atleti dal punto di vista sportivo e da quello 

educativo, nel rispetto dei valori etici dello sport. 

Per quanto nello spirito della nostra Società il risultato sportivo non assuma un valore assoluto 

soprattutto per le categorie dei  più giovani, negli ultimi anni abbiamo raggiunto obiettivi sportivi 

importanti: la prima squadra femminile milita da 4 anni nella serie C ed ha alle spalle altre due 

formazioni in crescita mentre nel settore maschile (confortati dagli ottimi risultati della prima 

squadra attualmente ai vertici della sua categoria e composta integralmente di giocatori molto 

giovani) le nostre squadre giovanili si presentano in campo garantendo ottime prestazioni e livelli 

di competitività in linea con le più blasonate Società triestine, fino a pochi anni fa inarrivabili. 

Abbiamo anzi l’orgoglio di potere sostenere (come riconosciuto anche dagli addetti ai lavori) che il 

nostro settore giovanile del calcio è quello tra tutte le società triestine che ha avuto i più evidenti 

miglioramenti quanto a qualità formativa e conseguentemente quanto a prospettive di crescita 

Per il futuro è nostro intenzione continuare questo percorso di miglioramento tenendo sempre 

presenti i nostri valori fondanti, volti a  far si che l’ esperienza dei nostri ragazzi e delle nostre 

ragazze presso la nostra Società  lasci una traccia importante nella loro maturazione personale 

come individui oltre che come sportivi. 

Ringraziamo nell’occasione la disponibilità oltre alla Wind, la pasticceria Bom Bom e gli 

impareggiabili ragazzi della Be Nice, sorprendenti per la loro creatività, e tutti gli altri sponsors che 

ci sostengono non solo in questa iniziativa ma anche nella nostra attività, indispensabili per il 

nostro presente e per il nostro futuro. 

Trieste, 1 dicembre 2012                                    ASD SANT’ANDREA SAN VITO 


